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RENCONTRE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 

DATE :  Lundi 1er juin 2020 

HEURE : 19 heures 

LIEU :  Téléréunion TEAMS 

 
 

Présences :  

M. Jean-François Drouin Launay/Trécesson 

Mme Annie Gagnon  Sacré-Cœur/St-Viateur 

Mme Francisca Levasseur Ste-Thérèse 

Mme Manon Morissette Christ-Roi 

Mme Jacinthe Thériault NDF de Landrienne 

M. Stéphane Saulter  École secondaire d’Amos 

Mme Marise Périgny-Fortier représentante du CCSEHDAA 

 

M. Yannick Roy,  directeur général 

 

 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION ET MOT DE BIENVENUE 

Quorum  Pas quorum  Heure de début : 19 h 05, Francisca et Jacinthe ne 

se sont pas encore jointes à la rencontre TEAMS 

 

 

2. ACCEPTATION DE L’ORDRE DU JOUR 

 Résolution CP-723-06-20 

 Il est résolu, sur proposition de Annie Gagnon, d’adopter l’ordre du jour avec les 

changements et ajouts suivants : modifier la date de la rencontre pour le 1er juin 2020, 

4.1- Communications de la FCPQ et questionnaire CSH; 4.2 – Webinaires FCSQ 

 

 ACCEPTÉE. 

 

 

3. ACCEPTATION DU PROCÈS-VERBAL DU 4 MAI 2020 

 

 Résolution CP-724-06-20 

 Après lecture, il est résolu, sur proposition de Jean-François Drouin, d’adopter le 

procès-verbal du 4 mai 2020 tel que présenté. 

  

 Mme Jacinthe Thériault se joint à la réunion, il est 19 h 9. 

 

 ACCEPTÉE. 

 

 

4. CORRESPONDANCE 

4.1 Communications FCPQ 

Diverses communications de la FCPQ nous sont parvenues. 

Questionnaire – sondage de la CSH a été rempli par des membres du comité. 
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4.2 Webinaire 

Le 9 juin prochain se tiendra le webinaire de la FCPQ portant sur les conseils 

d’administration des centres de service scolaires. Une formation offerte à tous et toutes. 

 

Tous les membres du comité semblent satisfaits des communications par internet, chacun 

tâche de lire et d’actualiser les informations reçues. 

 

 

5. RAPPORT DES COMMISSAIRES PARENTS (PRIMAIRE, SECONDAIRE ET EHDAA) – ABOLI PAR LA LOI 40 

Comme les commissaires ne siègent plus, il n’y a plus de rapport des commissaires 

parents.  

 

 

6. TOURNÉE DES ÉCOLES 

Sacré-Cœur/St-Viateur 

Retour sur dernier CÉ : acte d’établissement, programme à vocation particulière en 

musique (information), budget (fond à destination spéciale, budget révisé) 

Retour en classe : les élèves sont contents et appliquent bien les mesures d’hygiène.  

Les profs, tant en classe qu'en formation à distance, ajustent leurs enseignements et 

suivis. 

 

 

 

Ste-Thérèse 

Rencontre du CÉ est prévue le 2 juin 2020 

 

 

Christ-Roi.  

Les professeurs travaillent fort, avec l’école en classe et à distance.  Aussi avec le 

matériel de protection utilisé par le personnel… 

 

 

 

Launay/Trécesson 

Pas de rencontre depuis le dernier CP, à suivre par TEAMS cette semaine. Le retour 

en classe s’est bien fait pour l’ensemble du personnel et des élèves. 

 

 

 

École secondaire d’Amos 

Pas évident pour les élèves, les instructions ne sont pas claires et on note des disparités 

entre les profs concernant les travaux, les examens et les devoirs. Difficile à suivre pour 

les parents. Dans un but d’amélioration, quelques commentaires des parents sont 

donnés à la direction de la CSH concernant la quantité, la qualité et l’orientation des 

informations qui sont transmises aux parents et aux élèves. 

 

 

Landrienne  

Pas de CÉ depuis le dernier comité de parents. Le retour en classe semble bien se 

passer. 

 

 

 

7. POINTS DU DIRECTEUR GÉNÉRAL 

7.1 CONSULTATION DU PLAN TRIENNAL DE RÉPARTITION ET DE DESTINATION DES IMMEUBLES, DE LA LISTE 

 DES ÉCOLES ET DES CENTRES ET DES ACTES D’ÉTABLISSEMENT. 

À titre informatif et consultatif, lesdits documents sont présentés et commentés. 

Aucune modification majeure. 
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7.2 FRAIS DE SURVEILLANCE DU MIDI 

L’indexation du montant (de 85 $ à 100 $ par année) chargé aux parents des 

dineurs semble élevée (> 17 %).   

 

La direction nous présente le document avec des arguments financiers calculés et 

le service offert est déficitaire. Une modulation du coût total sera envisagée pour 

les parents de plusieurs enfants dineurs au primaire. 

 

Aussi, on nous demande des propositions alternatives : M. Jean-François Drouin 

propose une augmentation de 10 $ par année (pour 2 ou 3 ans consécutifs) ce qui, 

selon lui, passerait mieux qu’une augmentation de 15 $ cette année. 

 

7.3 GOUVERNANCE – MISE EN PLACE DU COMITÉ CONSULTATIF 

Comité conseil pour aider la direction générale, selon l’avis de désignation du 

ministère. 

La direction entend former un comité consultatif, qui siègera du 30 juin 2020 au 

15 octobre 2020. 

 

Nomination d’un membre du comité de parents : un courriel sera transmis invitant 

les membres à manifester leur intérêt. Selon les résultats, nous devrons peut-être 

procéder à une élection. Dossier à suivre. 

 

 

8. DIVERS 

8.1. Questionnaire de la CSH 

Consultation - entrée scolaire 2020 : une inquiétude concernant l’école à temps 

partiel :  les enfants font quoi les jours où il n’y a pas d’école? Un service de garde 

devrait être offert, mais à quel prix? 

 

Le directeur général nous informe qu’elle reçoit les informations en même temps 

que la population au sujet des mesures d’hygiène concernant la covid-19, que les 

solutions sont envisagées au fur et à mesure 

 

De ce fait, le directeur général mentionne qu’une autre rencontre est à prévoir.  

 

 

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Résolution CP-725-06-20 

Il est résolu, sur proposition de Annie Gagnon, de lever la séance, il est 20 h 41. 

 

 ACCEPTÉE.  

 

 

 

 


